Wanderung ins Längental bei Lenggries am Samstag, 15.6.2019

Wieder konnten wir bei bestem Wetter gemeinsam in den Voralpen wandern. Los ging's beim großen Parkplatz hinter Arzbach/Untermberg. Anfangs etwas steil durch den Wald, dann vorbei an blühenden Wiesen (u.a. Orchideen) in Richtung Süden, immer mit Blick auf die Nordseite des Brauneck. Unterhalb der markanten Felsen des Kirchstein und der Probstenwand machten wir Brotzeit im Garten der bereits geöffneten Hinteren Längentalalm. Emmi und Walter bastelten im nahegelegenen Arzbach an einem "Stauwehr".

Zurück gingen wir auf gleichem Weg mit einer Kaffeepause mit Blaubeerkuchen (Foto) in der Kirchsteinhütte.

2 Std. rauf und genausoviel runter, 350 Höhenmeter geschafft.

Dabei waren: Emmi (6 Jahre), Regine, Renate, Uschi, Elfriede, Gitte, Luise,

Sepp und Walter.



Der Beweis, echte Blaubeeren im Kuchen





